Suzy Ward canalise Matthew Ward - 29 août 2008

Sentiments des êtres de lumière dans les mondes spirituels ; fin de la dualité dans l'humanité ; importance de la synchronicité ; accélération dans tous les aspects de la vie ; responsabilité envers soi ; Hatonn : apparition d'un grand vaisseau spatial le 14 octobre ; communication télépathique ; préparation à l'ascension ; régime alimentaire ; toxicomanes ; la transformation du monde suit régulièrement son cours

Ici Matthieu, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Contrairement au message habituel dans lequel nous commençons par aborder des questions d'intérêt général, nous avons choisi de commencer par répondre aux questions d'un lecteur que nous ne voyons pas surgir dans beaucoup d'esprits, mais notre réponse ici vous donnera peut-être une compréhension plus claire des âmes dans les mondes spirituels évolués. Vous lassez-vous de voir la brutalité et la douleur et vous sentez-vous en colère que les gens qui la causent soient encore autorisés à le faire ? Êtes-vous découragé lorsque les gens lisent vos messages mais ne semblent pas se souvenir de ce qui est important parce qu'ils posent de petites questions mesquines ou d'autres auxquelles vous avez déjà répondu ?

Oui, cela pourrait s'exprimer par notre "fatigue émotionnelle" de voir les masses souffrir aux mains de quelques-uns, et nous aspirons au jour où cela n'existera plus que comme une partie très triste de l'histoire de la Terre. Mais non, nous ne ressentons pas de colère envers les personnes qui provoquent la souffrance généralisée. C'est une chose d'abhorrer un comportement atroce, de ressentir une profonde compassion pour les personnes plongées dans la douleur provoquée par ce comportement, et d'offrir tout le réconfort possible pour soulager cette douleur. C'est tout autre chose de ressentir de la colère envers ces gens plongés dans l'ignorance qui en sont responsables. En partie parce que nous ne jugeons pas, mais plus encore, nous savons que leurs actions sont dues à l'absence de lumière dans leurs âmes, à l'absence de conscience, à l'absence de capacité à ressentir l'amour. Ces vides se traduisent par la peur et un sentiment d'abandon, ainsi que par l'incapacité de ressentir de l'empathie, ou de prendre la mesure de la douleur produite par leurs actions. Et ils n'ont aucune idée de ce que sera leur prochaine vie, qui leur fera expérimenter le calvaire collectif et la terreur engendrés par leurs choix de libre arbitre.

C'est parce que les êtres de lumière sur le plan de l'esprit comprennent ces circonstances que nos messagers vous ont exhortés à envoyer de l'amour-lumière aux personnes qui commettent des actes odieux. Parce que l'énergie de l'amour inconditionnel — la force la plus puissante dans le cosmos — est le seul moyen par lequel ces âmes peuvent être guéries et éclairées et ainsi arrêter leur folie. Parce qu'au niveau de l'âme, les êtres aux motivations sombres et les travailleurs de lumière dans tout cet univers sont inséparablement connectés les uns aux autres et avec Dieu. Parce que le but de toutes les âmes, qu'il soit ou non consciemment réalisé, est la réintégration avec Dieu à travers une évolution spirituelle et intellectuelle, et ce voyage se déroule mieux dans la coopération et l'unité consciente, que dans la séparation perçue.

C'est le bon endroit pour répondre aux questions des lecteurs sur la meilleure façon d'envoyer de l'amour aux êtres sombres. Nous comprenons que dans votre conception habituelle de l'amour — un profond engagement personnel et respectueux envers les êtres chers — ces sentiments ne sont pas possibles envers des personnes que vous ne connaissez pas, sauf par leurs actes odieux. Mais vous pouvez ressentir de l'amour pour la Terre Mère et vous soucier profondément de la restauration de sa santé et de sa beauté, alors imaginez-la dans une lumière dorée qui touche toutes ses formes de vie — l'énergie présente dans ces sensations et visualisations se dirige là où elle est le plus nécessaire. Je vais aussi vous donner la suggestion faite à ma mère il y a des années quand elle était aux prises avec ce genre de situation. Dans une obscurité totale, imaginez-vous tenant une

lampe de poche afin que les âmes perdues puissent retrouver leur chemin en sécurité; ressentez leur gratitude pour cette aide et ressentez la joie de pouvoir servir de cette manière. Cette visualisation et les sensations qui l'accompagnent iront là où la lumière et l'amour guérisseurs sont les plus nécessaires.

Un autre aspect des activités intolérables des êtres sombres est karmique — la dualité dans le mouvement d'équilibre continuel de l'humanité et de l'univers. Là où abondent la tyrannie, la corruption et la tromperie, l'autre extrémité du spectre de la dualité est l'éveil des peuples et leur concentration sur la coexistence pacifique ; la disponibilité de la nourriture, des maisons, des soins de santé et de l'éducation pour tous ; le désir que toutes les vies soient exemptes de terreur, d'horreur et de privations terribles, et la détermination de léguer aux générations futures un monde bien meilleur qu'il ne l'est aujourd'hui. Le karma encouru pendant des millénaires de vies en troisième densité dans la dualité — qui provoque la division et la discorde — devait être expérimenté jusqu'à ce qu'il puisse être complété, et l'obscurité a servi son but à cet égard. Ce karma est maintenant transmuté en lumière, dans lequel se trouve l'équilibre que chaque âme s'efforce d'atteindre.

Quant à nos sentiments à propos de certaines réponses à nos paroles, oui, il y a, par moments, du découragement de voir que les parties les plus importantes de nos messages — les informations pour vous éclairer, vous guider et vous donner les moyens d'être les âmes des dieux et des déesses *que vous êtes* — soient souvent oubliées plutôt que mises en œuvre lorsque vous vaquez à vos activités quotidiennes. Nous savons que votre esprit fort est considérablement testé par les énergies générées par les conflits entre ou au sein des nations et, à un niveau personnel, dans les relations et à l'intérieur du Soi ; et nous espérons toujours que vous cesserez d'avoir l'impression de devoir affronter seuls des problèmes préoccupants et que, au lieu de cela, vous n'oublierez pas que vous avez une abondance d'aides invisibles qui n'attendent que votre invitation pour vous aider.

Nous nous sentons découragés de voir que, chaque fois qu'il y a une prédiction d'événement désastreux, ou de nouvelles politiques gouvernementales oppressives, vous laissez la peur entrer dans votre psychisme et vous vous tournez vers des sources externes pour réprimer cette peur au lieu de vous tourner vers l'intérieur et de laisser votre âme vous rassurer. Et nous ne pouvons pas nous empêcher de souhaiter que les choses futiles reçoivent moins de temps et d'énergie, et que le développement du discernement et de la clarté spirituelle en reçoive davantage. Cependant, nous vous assurons, chers frères et sœurs, que nous avons ces sentiments fugaces uniquement à cause de notre grand amour pour chacun de vous — vous pourriez dire que nous sommes dans un état de prière constante et d'amour inconditionnel pour vous. Nous voulons pour vous ce que vous voulez pour vous-mêmes et pour votre monde et, quand nous vous voyons reconnaître toutes les opportunités pertinentes qui sont présentées et en profiter, il y a une grande allégresse dans les âmes illuminées partout dans cet univers!

Maintenant, en ce sens, vous, en tant qu'êtres uniques, êtes dans un mode de changement profond ; la Terre l'est aussi, tout comme votre système solaire. L'univers lui-même subit ce même changement, et les étapes synchrones se produisent beaucoup plus rapidement que jamais auparavant. Vous devez comprendre comment fonctionne la synchronicité afin de pouvoir reconnaître les fenêtres d'opportunité, puis choisir judicieusement de les ouvrir ou de les laisser fermées.

Mère, s'il te plaît copie la partie d'un livre qui explique cela.

[Extrait du chapitre « L'importance de la synchronicité » dans <u>Voix de l'univers</u>]

« La définition de la synchronicité dans votre dictionnaire fait cruellement défaut. La synchronicité n'est rien de moins que l'univers en fonctionnement ! Ce que vous percevez comme des événements aléatoires, des rencontres fortuites, de la chance ou de la

malchance, des incidents isolés, et surtout ce que vous appelez des "coïncidences" sont en fait de l'énergie en mouvement dans des directions parfaitement définies et alignées pour atteindre des résultats spécifiques.

« Le processus synchrone est comme l'extrémité d'une série de dominos — quand le premier tombe contre le second, il déclenche une réaction en chaîne jusqu'à ce que le dernier domino soit tombé. Bien que ce soit la façon la plus simple d'expliquer le fonctionnement de la synchronicité — dans la mesure où une situation affecte la suivante et la suivante et ainsi de suite — cette explication n'est pas exacte, car la ligne de dominos avait un premier et un dernier objet. La synchronicité n'a ni commencement ni fin ; comme l'univers, elle est toujours en mouvement, et les événements synchrones ne sont pas aussi évidents qu'une ligne droite. Certes, certains événements d'une vie se distinguent de la myriade d'autres en raison de leur importance plus grande, et les liens directs entre eux peuvent également avoir une signification, mais ces événements sont aussi entourés par un "avant" et un "après".

« La synchronicité est la série de situations nécessaires pour manifester le résultat escompté de tous les joueurs. S'il vous plaît ne vous offensez pas de mon emploi du terme "joueurs". Si vous pouviez connaître l'importance considérable pour votre âme de votre conscience agissant sur la diversité de vos inspirations, motivations et intuitions, et la simple raison de TOUS les événements, vous comprendriez que la Terre est une scène sur laquelle, tous, vous jouez les rôles karmiques que vous avez choisis. La raison "importante" est la mission choisie par l'âme qui est relayée à votre conscience par ces coup de pouce ; la raison "simple" de tous les événements est que vous les avez manifestés par vos choix de libre arbitre.

« Il n'y a aucune limite au nombre de joueurs, aucune limite à la survenance des événements dans l'ordre approprié, et aucune limite à la distance qui peut séparer les personnes impliquées. Habituellement, les joueurs n'ont aucune conscience de leur lien indispensable dans la réaction en chaîne et, le plus souvent, ce n'est qu'avec le recul que quelqu'un peut se rendre compte qu'une série de personnes et d'événements apparemment indépendants l'ont conduit exactement là où il est. Mais d'autres fois, au moins dans une petite séquence de toute une vie, les joueurs reconnaissent que l'entrée significative des autres a profondément marqué leur vie.

« Vous participez bien sûr aux événements synchrones, mais vous n'êtes pas responsables de la création des circonstances ou du contact avec les personnes qui feront les liens. D'innombrables sources d'énergie entrent en jeu pour chaque vie, organisant les opportunités de connecter les liens. Mais comme toujours, le libre arbitre est respecté, aussi, à chaque "porte ouverte" — ou nouvelle rencontre ou événement — chacun peut répondre comme il le souhaite.

« On ne saurait trop insister sur l'importance de reconnaître que rien ne se passe par hasard. Cela vous invite — vous oblige ! — à examiner votre vie sous un nouveau jour en comprenant la signification des fils synchrones qui ont tissé son modèle. Quand vous réalisez que les événements sont intentionnels, qu'ils sont des lignes directrices et des portes ouvertes pour l'achèvement karmique, vous pouvez procéder avec plus de confiance, plus d'excitation, plus de satisfaction et de joie en vivant cette vie en préparation pour la prochaine. »

Merci, Mère. Je m'empresse d'ajouter que, tandis que la façon dont vous vivez maintenant est en effet la préparation pour la "prochaine" vie, c'est pour une raison différente que vous devez voir l'importance de celle-ci et la signification de la synchronicité. Alors que le temps linéaire disparaît et que la réalité du continuum approche, le rythme du changement accélère l'apparition de liens synchrones que l'univers fournit à chacun de vous et, collectivement, à votre monde.

Je dois vous le dire, nous pouvons anticiper vos réactions à cette réalité : "Alors pourquoi la guerre ne se termine-t-elle pas plus vite et la vérité sur tout cela ne sort-elle pas ?" "Où sont tous ces nouveaux leaders dont vous parlez et quand l'économie va-t-elle s'améliorer ?" "Quand verrons-nous la preuve que les ETs nous aident ?"

Nous pouvons anticiper ce genre de réactions parce que, très chers, nous sommes des lecteurs d'esprits et de cœurs — ces sentiments profondément ressentis sont dans vos cœurs, et vos esprits sont agités de questions, particulièrement la question "quand ?!..." Et c'est compréhensible. Avec l'accélération de tout ce qui existe, cela inclut naturellement la ferveur de vos espoirs, de vos attentes, de votre désir de connaître votre famille de l'espace et de vivre dans l'Âge d'Or tant attendu. Les fils synchrones d'opportunités fournis par l'univers sont là en ce moment, ils n'ont besoin que d'être reconnus, accueillis et ensuite solidement tissés dans le grand dessein de votre vie et de votre monde.

Cette accélération signifie qu'il vous reste très peu de temps pour choisir de vivre dans la lumière — ce qui est nécessaire pour la clarté spirituelle et la restructuration cellulaire qui permet la survie physique dans les fréquences supérieures sur le trajet d'ascension de la Terre — ou choisir de continuer à dormir sans vous en rendre compte. Même si vous voulez que votre famille et vos amis fassent le voyage avec la Terre, personne ne peut persuader un autre de faire ce choix. Les dormeurs auront une autre occasion de se réveiller, alors gardez votre cœur en paix à cet égard. Et la lumière que vous rayonnez touche les autres alors que les mots ne le peuvent pas. Que ce soit donc votre cadeau de travailleur de lumière, ou de tisserand, ou de guerrier, à ceux que vous aimez.

La responsabilité première de chaque âme est envers le Soi, et en ces temps tumultueux de fluctuations sauvages de l'énergie, ça n'est pas de tout repos. La patience peut être plus difficile à mobiliser. Il peut se produire des cas croissants d'oublis contrariants ; des irrégularités gênantes de la vision et de l'ouïe ; des sautes d'humeur et des épisodes de dépression. De nombreux types de défis physiques et émotionnels sont à relever lorsque les systèmes électriques des corps s'adaptent en permanence aux fréquences progressivement plus élevées. S'inquiéter de ces changements naturels, ou pire, se sentir anxieux à leur sujet, ajoute du stress et exacerbe ces pathologies. Transformer vos pensées en optimisme et croire que ce qui semble anormal maintenant est normal soulagera votre anxiété et permettra à l'énergie de circuler plus facilement dans votre corps.

Cependant, les inconforts émotionnels et physiques ne dépendent pas tous de l'ajustement énergétique ; alors, si des symptômes de maladie apparaissent ou si la dépression s'aggrave, veuillez consulter un professionnel de santé de confiance. Évitez les médicaments délivrés sur ordonnance car les produits chimiques contenus dans ces médicaments interfèrent avec les mécanismes d'auto-guérison du corps ; des substances naturelles peuvent renforcer ces mécanismes qui sont devenus paresseux et ont besoin d'un bon électrochoc pour revenir à un fonctionnement optimal.

Parmi ceux qui ont entendu parler de l'apparition dans votre ciel, le 14 octobre, d'un vaisseau spatial de taille telle qu'il proviendra indéniablement d'une autre civilisation, se pose une question d'importance : "Cela se produira-t-il vraiment?" Puisque mon service actuel n'est pas dans votre système solaire ou même dans votre galaxie, où les détails d'un tel événement seraient connus, et que je ne peux que dire "oui", j'ai demandé à mon bon ami Hatonn, qui commande une flotte intergalactique, de répondre.

HATONN: Merci, Matthieu, et bonsoir, Suzy et lecteurs. Je suis ici à la demande de Matthieu pour commenter la véracité de ce que certains considèrent comme une "prédiction", alors que c'est *une annonce*. Oui, des plans sont prêts pour qu'apparaisse à cette date et soit visible dans votre ciel pendant quelques jours un vaisseau de bien plus

grande taille que tous ceux qui ont déjà été observés. L'équipage est prêt et excité à l'idée de rendre notre présence indiscutable.

Ceci dit, j'ajoute cette mise en garde : rien n'est gravé dans le marbre. S'il y a des raisons valables de retarder l'apparition du vaisseau, alors il se montrera quand la sécurité sera assurée pour vous au sol et pour notre appareil dans le ciel. Les forces belliqueuses de la planète ne veulent pas que vous ayez la preuve de notre si grande proximité, ou même de notre existence, et elles essaieront de vous le cacher par tous les moyens qu'elles jugeront nécessaires. C'est pourquoi le facteur décisif du timing est la sécurité à tous les niveaux.

Ne doutez pas que nous sommes proches — des millions et des millions d'entre nous — mais bien sûr, le moment venu, nous n'atterrirons pas tous sur votre planète. La plupart d'entre nous travaillent hors de votre portée visuelle et doivent y rester afin de poursuivre le service fourni à la Terre bien-aimée pour qu'elle puisse continuer à monter régulièrement vers son plan planétaire d'origine en cinquième densité. Nous venons tous dans un esprit de paix, et nous nous attendons à ce que la majorité d'entre vous nous accueillent, nous et notre assistance technologique.

Cela devrait dissiper tous les doutes quant au fait que le plan du 14 octobre soit une information véridique, mais j'ajoute à ce que Matthieu et d'autres messagers vous disent par l'intermédiaire de leurs récepteurs : tournez-vous vers l'intérieur pour obtenir des réponses et faites confiance à votre intuition ! Merci, Suzy, et bonne nuit.

SUZY: Merci, Hatonn! Matthew, est-ce qu'on continue?

MATTHIEU: En effet, Mère, et c'est un bon endroit pour répondre au lecteur qui a demandé comment initier le dialogue avec les êtres interplanétaires. "Multidimensionnels" est un terme plus inclusif, mais cela ne change pas le fait que vous ne pouvez pas initier un dialogue à moins que votre connexion de communication télépathique ne soit ouverte, et cela se produit lorsque le besoin se présente conformément au contrat d'âme de chacun. Toutefois, l'énergie d'un intense désir peut bloquer le processus d'ouverture, aussi notre recommandation est de vous sentir détendus dans l'assurance que cela se produira au moment approprié pour vous.

Je répète mon alerte sur le fait que les entités sombres ainsi que la lumière veulent entrer en contact¹, et une fois que le canal télépathique se sera ouvert, il est essentiel que vous sachiez comment identifier l'énergie sombre et comment éviter à votre psyché d'être exposée à son intrusion. Des informations détaillées à ce sujet se trouvent dans d'autres messages — veuillez les lire afin d'être des communicateurs télépathiques compétents avec les êtres de lumière. Veuillez comprendre que les conversations "audibles" avec des êtres des mondes spirituels ou physiques sont une chose, et que "entendre" les messages de votre âme en est tout à fait une autre — cette communication est toujours disponible pour vous !

Maintenant, je vais aborder les différentes questions concernant la meilleure façon de se préparer à l'ascension. Vivez saintement — je n'ai pas besoin de préciser, cela vient naturellement aux personnes qui ont de la lumière dans leur âme. Il n'y a pas besoin non plus d'études ésotériques, de voyages dans l'Himalaya, d'appartenance à des groupes spirituels, de participation à des séminaires ou à des ateliers d'enseignement, ou d'instauration de rituels de prière. Toutefois, si vous vous sentez fortement attirés par l'une de ces choses et que vous avez le temps et les ressources nécessaires pour vous y engager, suivez votre cœur. Sachez qu'il n'y a pas de séparation entre vous et Dieu, ou avec toutes

-

¹ Avec vous. NdT.

les autres âmes de cet univers. Faites confiance à votre intuition, elle transmet les messages de votre âme à votre conscience.

Permettez à l'amour qui est dans votre âme de rayonner vers l'univers. L'amour — la force la plus puissante dans le cosmos — peut être exprimé dans un nombre de manières illimité, mais cela doit commencer par l'amour de soi qui comprend le respect de soi, l'estime de soi et la confiance en soi. Vivre en harmonie avec la Nature. Prendre des moments de calme dans la solitude — méditer, si vous voulez — est une nourriture pour l'âme. Ainsi en est-il de la musique qui inspire ou apaise, et la lumière dans un sourire authentique a des répercussions incalculables pour Soi et ceux dont vous touchez la vie. Se pardonner et pardonner aux autres, voir une situation du point de vue des autres, chérir de beaux souvenirs et laisser aller ceux qui sont douloureux.

Les personnes qui travaillent pour la paix, la préservation de l'environnement, le traitement humain des animaux, l'aide aux sans-abri, aux affamés et aux malades, ou toute autre voie d'assistance, sont des exemples de lumière et d'amour en action. Ces motivations proviennent du niveau de l'âme, et les défenseurs et les activistes répondent aux messages de leur âme. Sachez que vous êtes des sois-dieu et déesses, avec le pouvoir de manifester tout ce dont vous avez résolument l'intention !

Rien de ce que j'ai dit n'est nouveau pour beaucoup d'entre vous, comme nous l'avons déjà dit à propos de ces mesures et d'autres mesures similaires, mais puisque certains s'interrogent encore sur cet aspect essentiel de l'illumination et de la croissance spirituelle, il est nécessaire de le répéter. Et si c'est un rappel pour vous qui avez cette conscience, cela peut aussi être bénéfique.

Après cette facette particulièrement importante de la vie dans la lumière, il peut sembler assez insignifiant de parler de la façon dont le régime alimentaire peut affecter l'ascension de quelqu'un, mais cette considération mérite qu'on s'y arrête. La densité s'applique à la nourriture, pas seulement aux plans énergétiques, et la viande est la densité la plus basse de la chaîne alimentaire en raison de la façon inhumaine dont les animaux de subsistance sont forcés de vivre et de mourir. L'énergie du traumatisme reste dans leur chair, et puisque l'énergie ne peut pas être éteinte, les corps des mangeurs de viande absorbent l'angoisse des animaux. La lumière aussi s'applique aux aliments — les fruits, les légumes et les céréales contiennent le plus de lumière et les nutriments dont les corps ont le plus besoin. Ce type de régime prévaut dans les densités plus élevées, où la vie animale est respectée et où les corps sont aussi traités avec davantage de respect, et il serait utile pour vous de commencer à vous adapter dès maintenant.

Les toxicomanes peuvent-ils s'élever avec la Terre ? Les personnes qui gèrent positivement leur nature addictive à des substances ou à des comportements peuvent bénéficier des fréquences plus élevées qui amplifient les forces, et tout comme d'autres types d'infirmités et de débilités physiques et émotionnelles ne peuvent pas exister dans la densité plus élevée de la destination de la Terre, les dépendances de troisième densité ne le peuvent pas non plus. Chez les personnes réceptives à la lumière, la guérison se produit le long du chemin d'ascension de la Terre.

Nous ne pouvons pas dire combien d'âmes accompagneront la Terre jusqu'à sa destination parce qu'il y a beaucoup de variables inconnues : dispositions des contrats d'âme originaux, contrats inachevés, contrats modifiés, choix de libre arbitre qui n'affectent que Soi, et choix qui concernent fortement beaucoup d'autres.

À la chère âme persuadée de vivre au-delà de cent ans afin de pouvoir vivre au paradis sur Terre, sachez que je ne connais pas votre contrat d'âme, mais je peux dire ceci : votre intention de vivre dans l'Âge d'Or est la meilleure façon d'y parvenir. Cependant, si dans votre contrat vous avez fait un choix différent, alors vous pouvez vous attendre à des

visites sur la planète. L'une des merveilles de l'Âge d'Or est le retour des voyages autrefois banals entre le Nirvana et la Terre, ainsi que la communication télépathique entre les résidents des deux mondes.

À ceux qui cherchent un "signal" qui puisse éliminer tous les doutes sur quelles personnes et quelles sources d'information sont dignes de confiance et comment connaître le moment où toute la corruption et la tromperie aura pris fin, tournez-vous vers l'intérieur! Toutes les réponses dont vous avez besoin sont dans votre âme — apprenez à faire confiance aux messages qu'elle envoie à votre conscience.

Nous connaissons votre intérêt pour des événements spécifiques en cette période critique et unique dans votre monde, mais il n'y a vraiment pas de "nouvelles nouvelles" à ajouter à la progression logique des développements que nous et d'autres âmes illuminées vous ont transmises. Le processus de réforme des gouvernements et des économies se poursuit à un rythme soutenu, toujours en grande partie derrière la scène publique, pour mettre fin aux vieilles méthodes périmées et inaugurer le nouveau pour bien mieux servir tous les peuples et la Terre elle-même. Le puissant élan derrière Barack Obama a un peu zigzagué avec des campagnes de diffamation et la confusion des électeurs sur ce qu'il faut croire, mais cet élan n'a rien perdu de son énergie. Les escarmouches armées et les décès continueront, mais rien ne mènera à une guerre totale.

De plus en plus d'âmes "voient la lumière" et font un virage à 180° par rapport à leurs tendances sombres, y compris des déserteurs dans les rangs des Illuminati. La trajectoire d'ascension de la Terre, comme tout le reste, est accélérée, et les tempêtes, les inondations, les incendies et les tremblements de terre continueront à soulager la pression négative sur la planète. Alors que l'emprise des contrôleurs des médias devient de plus en plus ténue, vous verrez des reportages plus honnêtes ; le couvercle qui a été maintenu sur la vérité sur "le onze septembre" ne peut pas rester solidement en place beaucoup plus longtemps.

Cependant, un processus de l'ampleur de la transformation du monde met du temps à évoluer jusqu'à ce que l'ordre, plutôt que le chaos, émerge des changements sans précédent en cours. Bien que tous les efforts des plus hauts placés parmi les êtres sombres — qui incluent les reptiliens non éclairés vivant parmi vous — pour tenir leur position s'avèreront vains, ils résisteront, pour ainsi dire, jusqu'à leur dernier souffle. Que votre lumière soit renforcée par la connaissance du fait que, dans le continuum, l'Âge d'Or de la Terre que vous co-créez ce moment dans le temps linéaire, EXISTE déjà! Les êtres de lumière à travers cet univers sont avec vous, dans l'amour et l'assistance, à chaque étape du chemin.

Traduction AD

Page d'origine : https://www.matthewbooks.com/august-29-2008/